
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Considerando que:

1 – O Centro de Saúde Braga II insere-se no Agrupamento de Centros de Saúde (ACES)

Cávado I que, por sua vez, abrange uma população de cerca de 192.000 utentes.

2 - A falta de médicos de família - fruto de anos de mau planeamento e má gestão de recursos

humanos na área da saúde – tem originado preocupações e ansiedades junto das populações, o

que é normal, mas que se agravam quando os concelhos afectados são pobres, com más

acessibilidades e com população maioritariamente idosa, como acontece no distrito de Braga.

3 – O Grupo Parlamentar do CDS-PP já havia questionado sobre a necessidade da construção

de uma nova extensão de saúde destinada aos utentes das freguesias de Sequeira e Cabreiros.

4 – A resposta que então nos chegou dizia que “(…) a ARS Norte candidatou a Unidade de

Saúde de Sequeira / Cabreiros a plano plurianual de investimentos, tendo sido inscrita em OE

de 2014. O processo aguarda a necessária autorização para efectuar o concurso público da

empreitada, prevendo-se o seu início em 2014 e conclusão em 2015."

5 – No entanto, numa entrevista dada no final do passado mês de Setembro ao Jornal de

Notícias, o Senhor Presidente da ARS Norte afirmou que em Outubro a ARS Norte iria

candidatar a unidade de Sequeira / Cabreiros no âmbito do Portugal 2020.

6 – Ora, o Grupo Parlamentar do CDS-PP fica apreensivo perante este novo dado, uma vez

que, alegadamente, esta candidatura já teria sido submetida.

7 – Importa relembrar que tanto o polo de Sequeira, como o polo de Cabreiros funcionam em

péssimas condições, estando situados em edifícios sem elevadores, onde os utentes com

mobilidade reduzida não conseguem aceder, sem água quente, sem condições de aquecimento

das instalações, onde alguns consultórios não possuem lavatórios, onde é difícil assegurar a



privacidade dos utentes, entre muitos outros problemas.

8 – Fica, assim, claro, que é urgente dotar os utentes destas freguesias de condições de

atendimento no âmbito dos Cuidados de Saúde Primários.

9 – O CDS-PP compreende que estas populações se sintam inseguras e preocupadas face a

uma eventual perda de qualidade na prática clínica.

10 – Entendemos que os Cuidados de Saúde Primários são a “porta de entrada” para o Serviço

Nacional de Saúde e entendemos que o Governo tem de continuar a política de reforço nestes

cuidados de saúde. Os Cuidados de Saúde Primários deverão assegurar a necessária

proximidade junto das populações e proporcionar os actos inerentes às suas características,

com qualidade e em tempo clínica e socialmente adequado.

11 – Nesse sentido, entendemos ser da maior pertinência obter um esclarecimento por parte do

Senhor Ministro da Saúde, relativamente à nova extensão de saúde de Sequeira / Cabreiros, em

Braga.

Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alínea d) da Constituição, e as normas regimentais

aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, cujo n.º 3

fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;

Os Deputados do CDS-PP, abaixo-assinados, vêm por este meio requerer ao Ministro da

Saúde, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos que antecedem,

respostas às seguintes perguntas:

1 – Porque motivo não foi ainda dado início à construção da nova extensão de saúde de

Sequeira / Cabreiros, em Braga?

2 – Porque motivo afirma o Senhor Presidente da ARS Norte que vai candidatar agora

esta unidade no âmbito do Portugal 2020?

3 – Quando poderá a população das freguesias de Sequeira e Cabreiros assistir à

construção desta unidade de saúde, que a Câmara Municipal de Braga e a ARS Norte

reconheceram ser necessária?

Palácio de São Bento, sexta-feira, 4 de Novembro de 2016

Deputado(a)s

VÂNIA DIAS DA SILVA(CDS-PP)

TELMO CORREIA(CDS-PP)

ISABEL GALRIÇA NETO(CDS-PP)

TERESA CAEIRO(CDS-PP)



Deputado(a)s

ÁLVARO CASTELO BRANCO(CDS-PP)

PATRÍCIA FONSECA(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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